

undefined - samedi 3 décembre 2022

Crestois - Diois

SAILLANS

L'association Au fil d'Argent a ouvert le Téléthon au village

Comme chaque année, avec une journée d'avance, jeudi 1^{er} décembre, les membres de l'association Au fil d'argent ont ouvert le Téléthon à Saillans. Un après-midi où une vingtaine de joueurs ont fait des parties de carte. Le montant des inscriptions sera reversé pour le Téléthon. Sous le regard de leur président Jean-Claude Bartoletti, les participants ont joué de bon cœur pour une bonne cause. Ils ont aussi dégusté de bons gâteaux pour terminer ce bel après-midi.

